



高山西ロータリークラブ

例会報告

第 2630 地区 岐阜県 濃飛分區 創立 1966 年 1 月 15 日

- 例会日 毎週金曜日 12:30~13:30
- 例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988
- 大垣共立銀行 高山支店 4F
- 会長 折茂 謙一
- 幹事 米澤 久二
- 会報委員長 脇本 敏雄



「2013 新年の夜明け」 蜘蛛 康介

1 月 5 日(土)高山グリーンホテルにて、会員・奥様総勢 69 名の皆様にご参加いただき、新年家族例会が和やかに開催されました。

<プログラム>

- | | | |
|----------|------------------------|-------------|
| 18:00 | 点 鐘 | 折茂会長 |
| | 国歌斉唱 「君が代」 | |
| | ロータリーソング 「奉仕の理想」 | |
| | 斉 唱 「一月一日」 | |
| | 会長の時間 | 折茂会長 |
| | お祝い 【記念品贈呈】 | |
| | 喜寿 平 義孝 | |
| | 古希 山下 明 | |
| | 還暦 門前 庄次郎 | |
| | 新会員紹介 | |
| | 小瀬 真之介、塚本 直人・智子 夫人、 | |
| | 井上 正・麻里亜 夫人、 | |
| | (欠席：大村 貴之、長瀬 達三、山藏 真輔) | |
| | 点 鐘 | 折茂会長 |
| <新年家族例会> | 進行：垣内 秀文 親睦副委員長 | |
| 18:25 | 始めの挨拶 | 門前 親睦委員長 |
| 18:30 | 乾杯 | 斎藤 直前会長 |
| 18:50 | 諷吟・吟舞 | 脇本 敏雄、小林令夫人 |
| 19:00 | 座つき | |
| | 「めでた」 | 寺田 副幹事 |
| 19:20 | 太鼓演奏 | 舟山太鼓 |
| 19:40 | 余 興 | 親睦委員会 |
| 20:45 | 中締め | 山下 会長エレクト |
| | 「手に手つないで」 | |
| 21:00 | 終 了 | |

一方私も人間世界ではリーマンショック以来世界全体が景気低迷からの出口を見いだせない状況が続いています。日本でも 20 年来デフレで景気が低迷していました。昨年の安倍内閣の組閣にはこの景気低迷打破が期待されています。年末からの円安と株価上昇は、日本全体に活気が出はじめる前触れではないかと思えます。今年から景気上昇の波動が始まることを念願しています。

この 1 月には、わが高山西ロータリーにおいても 10 年以上中断されていた念願の交換学生が訪れることになりました。歴代会長の想いが実現したのだと思います。高山西ロータリーの継続事業となり世界との交流の糸口となるよう、皆様のご協力をよろしくお願いたします。国際奉仕委員長の鴻野さんには、受け入れ体制づくりに大変なご尽力をいただいています。心から感謝しています。

わたくしの会長任期はあと 6 か月となりました。会員増強の目標達成が実現できていません。西ロータリーの今後の発展のためには会員増強が大切な柱となります。堀川さんが毎月一回会員増強委員会を開いて努力されていますが、皆様のご協力を宜しくお願いたします。

今年の新年例会は門前さんはじめ親睦委員の皆様が元気をテーマに企画してくださいました。今年一年会員の皆様と高山西ロータリーのますますの発展を祈念して私の新年の挨拶とさせていただきます。

賀寿の平さん、
山下さん、門前さん
おめでとうございます



<会長の時間>

皆様明けましておめでとうございます。昨年は私が 40 年前高山に来往して以来初めて 1 2 月早々に大雪が降り根雪となりました。地球温暖化が進んでいるというのに自然には予測もつかない現象が発生するのだと改めて驚いています。



新会員紹介
左から井上令夫人、
井上さん、会長、
塚本令夫人、塚本さん、
小瀬さん

奉 仕 を 通 じ て 平 和 を

例会報告



奉仕を通じて平和を

